L'association Choisir Le Vélo (avec sa communauté VéloSophia) a prévu de faire une opération « *Cyclistes, brillez!* »

Le **jeudi 5 novembre 2020** de 17h45 à 19h.









3 lieux ont été sélectionnés pour toucher le plus de cyclistes possibles :

- Saint-Philippe: sur le parvis devant l'IUT, en direction d'Antibes et Biot
- Les Bouillides : sur le petit pont à côté du restaurant l'Auberge de la Source
- Le chemin du Bruguer : au rond-point à côté d'Air France, en direction de Valbonne

Nous distribuerons gratuitement les éléments suivants :

- des lumières LED (250 unités disponibles, modèle rouge rechargeable en USB)
- des chasubles VéloSophia (quantité limitée)
- des dépliants "Cyclistes, brillez!" de la FUB pour sensibilisation au danger de rouler sans éclairage
- des brassards réfléchissants
- des portes clés VéloSophia
- des flyers (Choisir le Vélo / VéloSophia / Casa du vélo / FUB) pour informer sur les actions en cours.





